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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌：「我等の生業」 

� 3分間スピーチ：下野純司君 

� 卓話：河南町長 武田勝玄様 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

5/7 38(7) 22(3) 0 64.71% 

4/23 38(7) 18(2) 0 54.55% 

4/16 38(7) 18(2) 4 66.67% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 5月 21日(木) フォーラム「地区の課題への対応」 

  第 11回定例理事会 

� 5月 23日(土)  3クラブ合同ゴルフコンペ（聖丘カントリークラブ） 

� 5月 28日(木) フォーラム「職業奉仕について」千田佑兵君 

� 5月 30日(土)~31日(日) 2640地区 第 33回 RYLAセミナー 於：高野山 恵光院 

� 6月 4日(木) 家族親睦会（中之島バラ園・東洋陶磁美術館・会食） 

� 6月 6日(土) 南輪会新旧会長幹事会（南天苑） 

� 6月 11日(木) 卓話： 

� 6月 18日(木) 2014-2015年度 各委員長による活動報告会  

�    第 12回定例理事会 

� 6月 25日(木) 豊岡 敬会長・橋本竜也幹事 退任挨拶 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

我等の生業 

我等の生業（なりわい）さまざまなれど 

集いて図（はか）る心は一つ 

求むるところは平和親睦（やわらぎむつび） 

力（つと）むるところは向上奉仕 

おおロータリアン 我等の集い 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

 6月 4日(木)、豊岡年度最後の家族親睦会を行います。 

中之島バラ園、東洋陶磁美術館などを見学して会食（大阪弁護士会館 地下 1階 洋食倶楽部 EN）

します。ご家族の皆様もお誘いください。 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

4 月 27 日（月）に、柳本会員と共に富田林警察署に行ってきました。大阪大谷大学の学生ボラ

ンティアにユニホームを提供したことに対する、感謝状を受領するためでありました。この件に

ついて、お話を持ってこられた大阪府警察本部生活安全部の方々も来て頂きました。私も、富田

林警察署に出向くのは初めての経験でした。警察署や税務署といった、「署」とつくお役所に行

くと、妙に緊張をしてしまいますね。地域の小学生の登下校の安全を見守るということで、お役

に立てるのであれば、非常に嬉しいことだと思います。 

 

同じ日の夜に、太子ロータリークラブの例会にメークアップに行ってきました。4月の花見例会

には、太子クラブから大勢の方々に参加して頂き、お礼の意味もありました。太子の皆さんが、

「7 時 50 分に米山さんが来られる」と言われていましたので、私は太子クラブが米山奨学生の

お世話をされているのだと思いました。ところが、現れたのは、米山さんという河南高校の学生

で、今年の夏に短期の青少年交換でイギリスに行かれるのだそうです。卓話は、葉山副会長が太

子ロータリーの歴史についてのお話をされました。クラブの名前を付ける時に、「二上山ロータ

リークラブ」とか、「近つ飛鳥ロータリークラブ」とか色々なアイディアが出たそうです。それ

で、「聖徳太子ロータリークラブ」にしようということになったそうですが、それは余りにも恐

れ多いということで、聖徳をとって、「太子ロータリークラブ」にしようということで決着した

そうです。私も、地元の自治体名から「太子ロータリークラブ」になったのだと思っていました

が、そうではなく、クラブの皆さんの想いがクラブ名に込められていることを知りました。 

 

春のお彼岸に、私の伯父さんの 3回忌の法要があり、川崎の霊園まで行ってきました。父の足が

不自由になったので、その代役でありました。この三回忌を迎えられた伯父さんの奥さんが、私

の父のお姉さんにあたります。父は、山梨県に学童疎開をしていた時に母親を亡くしています。

東京にアメリカ軍の空襲があった最中に大怪我をして、命を落としたと聞いています。私からす

ると祖母にあたる、父の母親の話を余り聞いたことがなかったので、伯母に聞いていました。彼

女は、当時女学生で、家の炊事等をしていたのだそうです。後に、テレビのお料理教室の先生に

なるくらい有名になった料理研究家でありました。祖母が亡くなる数日前に「すき焼き」が食べ

たいと言い出し、伯母は「すき焼き」を作ったのですが、出来栄えがあまり好くなかったそうで、

美味しく無かったそうです。伯母にとっては、祖母が亡くなる前に美味しい「すき焼き」を食べ

させてあげられなかったということが、ものすごく悔いが残ることであったと話してくればした。

私は、この話を聞いて意外な感じがしました。東京に焼夷弾が落とされ、子供達が田舎に疎開を
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している時期は、戦争も激しく、食糧事情も厳しく、食べることで精一杯とのイメージが強く、

お肉等も入手困難であったと思っていたのですが、極当たり前にように「すき焼き」が美味しく

できなかったことが後悔であると語る伯母の話を聞くと、イメージと実際は結構かい離があるも

のなのだろうか？と思ってしまいます。 

 

5~6年前に、河内長野ロータリークラブでホストをされていた、アメリカからの長期交換学生の

ポール・フランツ君のホストファミリーになったことがありました。当時の北島委員長のお願い

で引き受けました。その彼から私にメールがありました。大学を卒業したそうで、日本での就職

を希望しているそうです。何か求人話は無いか？ということでした。高校生の頃は MIT に進学

すると言っていて、学力優秀で非常に真面目、アメリカ人とすると少し大人しい感じの青年です。

英語と日本語の出来る人材をお探しでしたら、ご連絡をお願いします。 

 

4月 25日にネパールでM7.8の大地震が発生し、800万人を超える方々が被災されました。ネパ

ールのような貧しい国においては、平時においても日々生きていくことが大変なことだと思いま

す。まして、今回のような大災害下においては、更に困難な状況となっていることでしょう。こ

の機に乗じて、人身売買が横行しているとの噂も耳にします。RI からも被災地に対する支援要

請が来ています。日本も古くは、大正 12 年の関東大震災を初め、度々の被災の都度世界中のロ

ータリアンから助けの手を差し伸べて頂きました。今度は、我々が被災者を支援していく番なの

だと思います。今後、支援の仕方について検討をしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺北岡君 結婚記念日 

☺瀧君 結婚記念日 

☺堀野君 結婚記念日 

☺藤野君 誕生日 

☺千田君 職業奉仕記念日 

☺遠藤君 奥様誕生日 

小計 30,000円 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 本年度もあと 2 ヶ月を残すばかり

になりました。 

最後までよろしくお願い致します。 

☺千田君 欠席のおわび          

小計 12,000円 

 合計 42,000円 

 累計 1,912 ,611円 
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卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･堀野俊男君・横堀野俊男君・横堀野俊男君・横堀野俊男君・横山素夫君山素夫君山素夫君山素夫君    

＜インタビュー卓話（仮名）質問予定  堀野先生へ 横山素夫＞ 
 

1. 「検死についてエピソードを話してもらいました。ところで堀野先生は『魂が去ってしまっ

た』遺体というものに関してスピリチュアルな恐れというものは感じませんか？」 

  ・・答えの内容によっては以下のような質問に・・ 

・ 自分の死を含めた死生観？ 

・ 不滅の魂がどこかで見ているかも？ 

・ 他人の死と自分の死を区別できるか？ 

・ 自分の親の法事とか墓参りに関してどのように感じているか？ 

・ 「死」という「無」に移行するときの苦痛解除も医療技術だ？ 

 

2. 「予防医学ということが言われていますが、血圧やコレステロール値の基準値が医療機関や、

製薬会社の利害と関連して決められているのではないかという意見に関して、どう感じてい

ますか？」 

  同じく・・・・答えの内容によっては以下のような質問に・・ 

・ 健康診断で血圧を 140以下に下げなさいといわれて、降圧薬を服用しだしてから体調がお

かしくなった？ 

・ 血圧も時刻によって違っているものだし、興奮時に急激に上昇するか否かとか、そのときの 脳

梗塞などのリスクが高まるのかといった個々の問題や数値管理について。 

・ 『喫煙者は禁煙しないほうが健康でいられる』というような売れそうな名前の医学関係の本に

ついて。（セカンドオピニオンの問題と関連します） 

 

3. 「病気になったら医者に行く、というあたりまえの考え方についてですが。しこたま寝不足

や偏った食事等で癌とか糖尿病とかを発症してから『さあ医者だから何とかしてくれ、お任

せします』という現代社会の分業を前提とした考え方の患者をどう思いますか？」 

  同じく・・・・答えの内容によっては以下のような質問に・・ 

・ 抗がん剤でも何でも厚生労働省の基準に適合した処置をとる、で良いですか？ 

・ エホバの輸血問題のように、確立された医療技術より本人の意思優先ですか？ 

・ 思い込みの代替医療についてどのようなスタンスですか？ 

・ 医者の診察間違いで「3ヶ月以内に死にます」という診断で本当に死んだという話。 

つまり、プラスに関してもマイナスに関してもプラシーボ効果はどのように考えています

か？ 
 

・・残り 10分は会員全体の質問の時間とします。但し「質問は簡潔に」「質問の中に自分の意見

は混ぜてはいけない」という説明をします。 

 

MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

★第 6回ライラ委員会（4月 23日）橋本竜也君 

 


